



École Sainte-Thérèse. Les enfants récoltent toujours des bouchons !

Les élèves de CM1/CM2 avec leur enseignante Marielle Méar et M. Rivet, bénévole de l'association « Un bouchon, un sourire ».

Jeudi 13 juin, M. Rivet, bénévole de l'association « Un bouchon, un sourire » est intervenu auprès des élèves de la grande section au CM2 de l'école Sainte-Thérèse pour leur expliquer le recyclage des bouchons qui complète le travail effectué en classe tout au long de l'année sur l'environnement. Les enfants ont déjà récolté de nombreux bouchons les années précédentes et ils restent très motivés par cette action de solidarité. Toute la population est invitée à les aider en déposant les bouchons de bouteilles, de tubes de dentifrice, de mousse à raser, mais aussi les couvercles en plastique, de pots de chocolat, de moutarde... Au hangar à papiers à Ty Placemeur ou à l'éco-point de Lanhouarneau. Ces bouchons seront triés, mis en sac puis expédiés à l'usine ATMOS Plastics située à Voves (28). Il faut environ 1 400 sacs pour charger une benne de 14 tonnes et il faut savoir qu'une tonne rapporte environ 260 €. L'association « Un bouchon, un sourire » est composée à 100 % de bénévoles que ce soit son président, ses collecteurs, ses trieurs et ses informateurs. Par le recyclage des bouchons, cette opération permet de financer l'achat de matériel médical (fauteuil roulant, siège voiture...) pour les enfants malades ou victimes d'un accident.